

Tema Congreso Expofuego

Autor: Sergio Arpón San Martín

Título: Importancia de una evaluación/inspección de riesgo.

La importancia de las evaluaciones/inspecciones de riesgos en la industria es identificar y cuantificar los niveles de riesgo y, por lo tanto, estimar el nivel de compromiso que se presentará en la infraestructura, equipamiento, maquinaria, en caso de incendio.

La continuidad operacional es uno de los objetivos fundamentales en la seguridad contra incendio en la industria, y por lo tanto la paralización debido a un incendio es un factor importante para analizar cuando se desarrollan evaluaciones/inspecciones de riesgo.

Por otra parte, las medidas de seguridad contra incendio permiten disminuir los niveles de riesgo en las industrias, siempre y cuando estas se encuentren diseñadas, instaladas y mantenidas acorde a alguna normativa o guía de diseño con algún respaldo técnico y/o acorde a diseños de ingeniería probados contra incendio.

De esta manera, el objetivo de la presentación corresponde a mostrar la importancia de este tipo de análisis de riesgo para la industria, explorando algunas metodologías más clásicas y demostrando con casos prácticos los niveles de riesgos actuales y su reducción debido a las medidas de seguridad contra incendio.